

Kapolda Papua Hadiri Ramah Tamah Bersama Penjabat Gubernur Papua

Achmad Sarjono - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Sep 8, 2023 - 16:53



JAYAPURA – Kapolda Papua Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K menghadiri Acara Ramah Tama sekaligus ucapan terimakasih atas berakhirnya kepemimpinan Bapak Gubernur Lukas Enembe, S.IP., M.H. dan Alm. Klemen Tinal, S.E., M.M., dalam periode 2018-2023.

Acara yang berlangsung di Kawasan Stadion Lukas Enembe, Kabupaten Jayapura, Provinsi Papua, Jumat (8/9/2023) dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi

diantaranya Pelaksana Harian Sekretaris Daerah Provinsi Papua Derek Hegemur, Plt. Asisten III Setda Provinsi Papua, Asisten Logistik Lantamal X Jayapura, Kadispers Lanud Silas Papare dan para Pejabat Utama Polda Papua.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan olahraga bersama Forkopimda Provinsi Papua dan masyarakat setempat. Setelah itu, Ketua Panitia memberikan laporan singkat mengenai acara ini.

Penjabat Gubernur Papua, Muhammad Ridwan Rumasukun, SE., MM., dalam kesempatannya memberikan ucapan terima kasih kepada Bapak Lukas Enembe dan Alm. Klemen Tinal atas kepemimpinannya selama 10 tahun. Dirinya juga menyampaikan permohonan maaf atas segala ketidaksempurnaan selama masa jabatan.

Acara dilanjutkan dengan doa lintas agama oleh Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Provinsi Papua sebagai bentuk kebersamaan dan harmoni di tengah keragaman.

Sebagai tambahan, Jeri A. Yudianto, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Papua, menjelaskan bahwa pemilihan Stadion Lukas Enembe sebagai lokasi acara memiliki tujuan strategis untuk memanfaatkan venue eks PON dan meningkatkan pendapatan daerah.

“Sebab kita ketahui bapak Penjabat Gubernur Papua sangat mendorong supaya venue eks PON itu bisa dipergunakan untuk menambah PAD bagi daerah,” tuturnya.

Selain itu, kompleks Stadion Lukas Enembe juga akan dibuka untuk olahraga masyarakat Papua setiap Jumat dan Sabtu, dengan tujuan menjadikan Provinsi Papua sebagai provinsi yang berkomitmen pada pengembangan olahraga.

Acara tersebut menjadi momentum penting untuk melanjutkan perjalanan pembangunan Provinsi Papua di bawah kepemimpinan baru.(*)